

GROS SUCCES POUR LA BATUC' FANFAR'

En effet, la **Batuc' Fanfar' Brass-band de Casseneuil** a, une fois de plus, relevé le défi, « Faire salle Comble à Casseneuil » comme ils l'avaient fait en 2015 au Centre Culturel de Bergerac. Ce fut le cas, un public enthousiaste et surpris de la qualité de ce Spectacle Musical. Un patchwork de **Chants, de Danses, de Musiques des 5 continents**, le tout sur le fil conducteur d'une chanteuse recrutée pour une compagnie de centre de vacance de renommée mondiale.... Le tout interprété en partenariat avec l'Orchestre de variétés du **Trèfle Gardonnais, de la Chorale et Orchestre à l'école de l'Institution St Pierre, des danseuses de la section modern' jazz et chorégraphique de la CAGV, de Jérôme Chaumet**, qui chante magnifiquement le Pays Basque, et bien sur du Batuc' Fanfar'Brass-Band de Casseneuil, le tout orchestré par **Christophe Rougier**, réalisateur et Metteur en Scène avec **Jean Marie Bufferand**. Gros succès et ovation sur le final avec plus de **120 participants sur scène**...Un Président heureux qui commence déjà à réfléchir sur un nouveau Spectacle pour 2018... mais avant les musiciens commencent déjà à faire leurs valises car les 8-9-10 juillet ils seront de nouveau en Allemagne pour le **Festival International de Samba à Coburg**, 2ème Festival de renommée mondiale après Rio de Janeiro, où ils vont côtoyer des groupes du monde entier... La BATUC'FANFAR' de Casseneuil, un Groupe Musical qui BOUGE...

